

## ABSTRAK

Desa merupakan salah satu gerbang awal untuk menumbuhkan ekonomi kemasyarakatan dalam suatu negara. Maju dan tidaknya suatu negara itu di tentukan oleh kondisi ekonomi masyarakatnya. Tentu dalam hal ini Desa sebagai salah satu gerbang awal pertumbuhan ekonomi harus mampu memberikan kebijakan yang meningkatkan ekonomi masyarakat baik itu secara individual maupun kelompok. Pemerintah Desa harus mampu mengelola dan meningkatkan kebijakan ekonomi kemasyarakatan dalam perannya sebagai Pemerintah Desa.

Penelitian ini bertujuan mengkaji mengenai bagaimana pemangku kebijakan desa dalam meningkatkan ekonomi kemasyarakatan di Desa Puncakbaru Kecamatan Cidaun Kabupaten Cianjur yang berdampak pada ekonomi kemasyarakatan tinjauan *Siyasah Maliyah*. Serta apa saja yang menjadi faktor dan pendukungnya.

Dalam hal ini teori yang digunakan yaitu kebijakan dalam tinjauan siyasah maliyah upaya bagaimana melihat kebijakan pemerintah desa dalam menentukan kebijakannya terhadap ekonomi kemasyarakatan serta upaya mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam menentukan kebijakan tersebut.

Penelitian ini bersifat kualitatif deskriptif adapun lokasi penelitian dilakukan di Desa Puncakbaru Kecamatan Cidaun Kabupaten Cianjur Jawa Barat. Adapun pendekatan pengumpulan data penelitian ini dilakukan dengan mengadakan wawancara, observasi, dan dokumentasi yang mendalam. Setelah itu kemudian melakukan analisis data dengan mengumpulkan, memilih dan mengumpulkan data kemudian menyusun pola penelitian dalam bentuk naratif sehingga menghasilkan penarikan kesimpulan dari data yang telah di peroleh. Verifikasi dilakukan dalam bentuk penyajian dan penarikan kesimpulan dari seluruh aspek yang telah di peroleh dari lapangan.

Hasil penelitian menunjukkan : *pertama*, kebijakan pemerintah Desa Puncakbaru sudah sejalan dengan apa yang menjadi tujuan yaitu meningkatkan Usaha mikro kecil dan menengah (UMKM). Di samping itu juga telah sesuai dengan Undang Undang Desa no 6 tahun 2014 *pasal* 18. *Kedua*, apabila dilihat dari tinjauan masalah al-mursalah apa yang telah dilakukan oleh pemerintah desa puncakbaru sejalan dengan maqasidu syar'iah, yaitu menjaga jiwa, akal, keturunan, harta serta menjaga agama dalam mensejahterakan masyarakat. *Ketiga* sejalan dengan apa yang menjadi nilai penting dari siyasah Maliyah yaitu memberikan kebijakan sesuai dengan rambu-rambu Al-Qur'an dan Sunnah rasul prosesi pemerintah dalam mengeluarkan kebijakan adil dan tegas.

**Kata Kunci : Kebijakan Pemerintah , Siyasah Maliyah, Ekonomi Masyarakat**